
66
2019年11月20日 星期三责编：刘浩华 美编：霍笑芬

加大对医疗卫生的投入、及时处理群众反映问题……

如何推动九江发展？
党群齐献“好点子”

守初心 担使命 找差距 抓落实
深入开展“不忘初心、牢记使命”主题教育

加大对医疗卫生的投入

◎陈小始（南海区第九人民医院内一科主任）

为了使广大人民群众能就近获得更好的医疗服

务 ，就 一 定 要 提 高 基 层 医 院 的 医 疗 服 务 水 平 ，包 括

医疗硬件和软件的提高。目前基层医院在人才的培

养 和 引 进 方 面 还 有 所 欠 缺 ，往 往 留 不 住 人 ，特 别 是

高水平的人。希望政府提高对医疗卫生的投入，并

不断改善医疗环境，使广大基层医务人员有一个优

质轻松的工作环境，吸引更多更好的优秀医务人员

服 务 于 基 层 ，进 一 步 提 高 基 层 医 院 的 医 疗 服 务 水

平，服务于广大民众。

重点关注幼儿健康

◎颜文霞（南海区第九人民医院儿科护士长）

为响应建设健康中国战略，应该提高九江地区

学 龄 前 儿 童 健 康 水 平 。 截 至 11 月 29 日 ，南 海 区 第

九人民医院儿科护理团队共派出授课老师 34 人次，

在九江地区大部分幼儿园开展了“共同关注儿童健

康，护幼悦儿课堂进校园”为主题的系列健康宣讲

活动，课题包括小儿推拿技术、海姆立克手法、手足

口病的防治、流感和手足口的防治、儿童流感防治、

学龄前儿童营养和保健 、高热惊厥的护理等，以需

求为导向，长期保持高效互通，形成了一种“跨理论

模 型 在 幼 儿 健 康 宣 教 中 医 - 校 联 动 的 应 用 模 式 ”。

希望政府部门能高度重视这项工作，加大资金投入

情况，增置更多的医疗器械，同时培养出更专业的

人士，为幼儿的成长护航。

现 时 ，九 江 的 生 活 环 境 、治 安 都 越 来 越

好。但仍然存在不足的是，有时未能及时处

理 群 众 反 映 的 问 题 。 希 望 政 府 能 重 视 群 众

反映的问题，为群众出行提供安全保障。另

外 ，我 认 为 应 该 加 大 投 入 建 设 更 多 公 共 厕

所，为群众提供必要的民生设施。

撰文/沈芝强 李宇强

日前，南海区委“不忘初心、牢记使命”主题教育领导小组办公室开展“共建共享家南海 建言献策写家
书”——“不忘初心、牢记使命”主题教育“好点子”征集评选活动，邀请市民为南海发展提供“好点子”。

本次征集活动主题为“南海城乡融合发展”，市民可围绕如何创新体制机制、更好推动集体土地集约高
效利用、推动城乡产业加快转型升级、协同推进连片工业园区改造和连片乡村振兴、推动城乡基础设施同质
提升、推动城乡基本公共服务高水平均等化等方向建言献策。

本期《儒林九江》通过线下征集的方式，收集九江镇广大党员干部和群众的“好点子”，涵盖了产业发展、
教育、医疗、公共交通、生态环境保护、基础设施建设、制度创新等多个方面的内容。想知道他们都为九江发
展提出了哪些实用性的好建议？一起来看看吧！

及时处理群众反映问题

◎区伟洛（九江老干之家副家长）

今 年 ，乡 村 进 行“ 三 清 理 ”后 ，村 内 环 境

卫 生 方 面 改 变 很 大 ，以 前 垃 圾 堆 积 的 闲 置

地 ，整 改 后 摇 身 一 变 成 为 停 车 场 、休 闲 娱 乐

场所，为村民提供便利。但有的地方清理整

改后，很快又堆满了垃圾。我建议村居要做

好巡查工作，对一些死灰复燃的地方进一步

巩固工作成效，让村民拥有一个干净整洁的

生活环境。

巩固“三清理”工作成效

◎郑佳伟（敦根社区工作人员）

南海高速发展，高新型人才不断涌入。人

才固然重要，但普通市民也应该得到重视和关

注，特别是外来务工人员。外来务工人员的子

女要在本地读书，必须符合政策的要求，但由

于很多人积分不够，只能把子女送回老家就

读，导致子女成为留守儿童。我建议可多出台

一些获得积分的政策，让工作忙、空余时间少

的外来务工人员有更多获取积分的机会。

多出台获得积分的政策

◎陈平（佛山市伽蓝洁具有限公司职工）

在近年的发展下，越来越多公共汽车采

用 环 保 新 能 源 ，导 致 车 速 变 得 越 来 越 慢 ，市

民 出 行 搭 乘 公 共 交 通 花 费 的 时 间 更 多 了 。

新 能 源 汽 车 的 投 放 的 确 可 以 减 少 对 空 气 的

污 染 ，但 市 民 的 出 行 方 便 也 需 要 得 到 保 障 。

我建议公交公司在这方面多想办法，比如能

否调整公共汽车的速度，或者引入其它性能

更好的新能源汽车。

引进性能更好的公共汽车

◎何满辉（儒林社区市民）


